



## **PERSECUCIÓN CONTRA PROVEA Y ORGANIZACIONES DE DERECHOS HUMANOS EN VENEZUELA.**

**Febrero de 2014.**

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (REDLAD), alerta sobre la persecución de la sociedad en Venezuela y en particular, sobre el secuestro del director de medios del Programa Venezolano de Educación-Acción en Derechos Humanos (PROVEA), Inti Rodríguez.

En medio del bloqueo de medios de comunicación, el asesinato de estudiantes, la represión contra manifestantes y la criminalización de la protesta pacífica; la persecución de las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) en Venezuela ha continuado.

PROVEA, una de las organizaciones venezolanas de mayor prestigio, ha sido blanco de continuos ataques de sectores oficialistas e incluso gubernamentales desde hace algún tiempo, por motivo de denunciar casos de violación de derechos humanos y lanzar un informe anual referente a la realidad de los derechos humanos en el país. Recientemente, en medio de su condena por los actos de violencia policial y asesinato de estudiantes, el director de medios de la organización, resultó gravemente herido y secuestrado en lo que PROVEA calificó como un “operativo de colectivos y presuntos funcionarios del SEBIN (Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional)”. Los colectivos, son fuerzas paramilitares armadas de carácter oficialista.

El Secretariado Permanente de la REDLAD, plataforma de más de 520 organizaciones que defienden la democracia y la primacía de los derechos humanos, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del World Movement for Democracy (WMD):

- Exige el cese de la persecución gubernamental contra las Organizaciones de la Sociedad Civil en Venezuela.
- Hace un llamado a la Relatoría de las Naciones Unidas para la Libertad de Asociación y Reunión alertando de la violación del derecho de reunión mediante la criminalización de la protesta



<http://www.redlad.org/>

pacífica y el asesinato y persecución de los manifestantes, así como la violación del derecho de asociación a través del cierre arbitrario de organizaciones, la imposibilidad de recibir cooperación internacional y la persecución de activistas y defensores de los derechos humanos.

- Insta a los gobiernos democráticos del mundo a expresar su reproche sobre lo acontecido en Venezuela y señalar el debilitamiento de la democracia y la vulnerabilidad existente para el ejercicio de los derechos humanos en ese país.

**Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad).**



<http://www.redlad.org/>